

Lucas Valdebenito eligió España para poder realizar su concentración deportiva, con la finalidad de estar en las mejores condiciones, para representar a Chile en el campeonato mundial de Enduro que se correrá en el viejo continente, el “EnduroGP 2023”.

El piloto Cabildano Lucas Valdebenito, deberá correr por distintos países de Europa: Italia, España, Finlandia, Suecia, Eslovaquia, Portugal, el mundial “EnduroGP” se realizará entre los meses de marzo y octubre del 2023.

#### Anuncio Patrocinado

Desde la comunidad cabildana le desearon el mayor de los éxitos, así lo hizo saber el alcalde Víctor Donoso Oyanedel y el honorable concejo municipal, quienes le desearon el mayor de los éxitos en este nuevo desafío de su carrera deportiva.

“Estamos seguros que representarás muy bien a Chile en este mundial, ya que talento, tienes de sobra”, fueron las palabras de la primera autoridad comunal.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?